

C'est avec une grande tristesse que nous devons faire part du décès
le 12 février 2009, dans sa 57e année, de

Monsieur Daniel GÉTAZ

dit Le Matou

Sont dans la peine:

Sa maman:

Madame Simone **Kohler-Gétaz** et son ami Edgard, à Morges;

Son frère et sa famille:

Monsieur et Madame Pierre-André et Luciana **Gétaz**, à Cossonay,
leurs enfants Marc, à Lausanne et
Verena, à Cossonay.

Adresses des familles:

Simone Kohler-Gétaz, chemin de la Brume 4, 1110 **Morges**;

Pierre-André Gétaz, rue des Bons-Enfants 12, 1304 **Cossonay**.